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VERBALE N. 93 

C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 11/08/2020 

 

 L’anno duemilaventi, il giorno undici del mese di agosto si è adunato, in seduta ordinaria, 

giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 130/2020 SCIRC1 del 31/07/2020, il Consiglio della I 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

       Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. Assiste in 

qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima 

Circoscrizione. 

Alle ore 09,39 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci Salvatore, Tramuto 

Francesco, Valenti Antonino, Venturella Tiziana e Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è 

pari a otto. 

Alle ore 09,41 partecipa ai lavori il consigliere Imperiale. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri 

Randazzo, Pitarresi e Tramuto. L’aula approva. 

Randazzo: comunica che sono stati rimossi gli ingombranti in via Mongitore e ringrazia la 

Rap ed il Consiglio della Prima Circoscrizione per l’interessamento. 

Presidente (Nicolao):  pone in trattazione il verbale n.92 del 10/08/2020, che viene letto dal 

Segretario. 

Terminata la lettura, alle ore 09,46 il verbale n.92 del 10/08/2020 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Presidente (Nicolao): ricorda il bel momento vissuto il giorno precedente con 

l’inaugurazione del centro estivo all’interno della palestra “San Basilio” di Piazza Magione. Si 

complimenta con il Presidente Castiglia e con tutte le persone, che hanno collaborato all’iniziativa.  

Venturella: si duole per non avere potuto prendere parte all’iniziativa. Fa presente di avere 

seguito il percorso e di avere riscontrato il consenso del quartiere. Spera che vi siano altre iniziative 

simili, affinchè ogni quartiere possa avere un proprio centro per l’infanzia e l’adolescenza. 

Valenti: vuole sapere come utilizzare la palestra e se è stato individuato un responsabile. 

Presidente (Nicolao): ricorda che l’iniziativa è stata pubblicizzata pure sui media e che i 

genitori possono recarsi in palestra, dove troveranno la documentazione utile per l’iscrizione dei 

loro figli. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il punto n.6 degli atti ispettivi -  Mozione urgente 

presentata dallo stesso, avente ad oggetto: ”Verifica condizioni di sicurezza nel cantiere di via 

Fratelli Orlando “Quartiere San Pietro”. 

Presidente (Nicolao): illustra la mozione all’aula, presentata il 17/7 u.s. dopo l’alluvione, 

che ha causato gravi problemi in città. Con la mozione chiede la pulizia dell’area, l’apposizione d i 

transenne e del cartello con l’indicazione del direttore dei lavori e delle opere da realizzare. 

Comunica di avere trasmesso, contestualmente alla presentazione della mozione, nota agli uffici 

competenti, di pari contenuto della mozione. Fa presente che si è provveduto alla bonifica dell’area 

ed all’apposizione delle transenne, ma non è stato ancora apposto il cartello con l’indicazione dei 

lavori da realizzare e del direttore dei lavori. 

Tramuto: vuole sapere dal Presidente se è a conoscenza dell’opera che si vuole realizzare. 

Venturella: fa presente che, spesso, si rileva l’assenza della cartellonistica nei cantieri e tale 

circostanza crea confusione nei residenti, pertanto, condivide appieno la mozione. 

Randazzo: si complimenta con il Presidente per la mozione e la condivide. 

Presidente (Nicolao): fa presente che anche se l’area è stata ripulita e transennata, ritiene 

opportuno approvare la mozione, in quanto la stessa potrebbe essere nuovamente oggetto di 

abbandono di rifiuti ed, inoltre, è indispensabile l’apposizione del cartello con l’indicazione dei 

lavori da eseguire e del nominativo del direttore dei lavori. Risponde al consigliere Tramuto, che si 

presume che i lavori riguardino l’ammodernamento della rete fognaria. 

Alle ore 10,03 la mozione, iscritta al punto n.6 degli atti ispettivi dell’o.d.g., viene posta in 

votazione ed approvata all’unanimità. 
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Presidente (Nicolao): pone in trattazione il punto n.7 degli atti ispettivi -  Mozione urgente 

presentata dallo stesso, avente ad oggetto: “Richiesta pulizia caditoie in via Filippone e relazione 

condizioni fognarie”. 

Presidente (Nicolao): illustra la mozione, con la quale non chiede solo la pulizia delle 

caditoie, ma anche che AMAP faccia una relazione per capire le condizioni della rete fognaria in via 

Filippone.  

Imperiale: condivide la mozione e ritiene che il consigliere di Circoscrizione debba farsi 

carico della risoluzione di problemi, come quello evidenziato con la mozione. Considera 

indispensabile l’esame della rete fognaria per vedere se ci sono ostruzioni ed una sollecito 

intervento di AMAP. 

Tramuto: ricorda che, anche, alcuni commercianti di via Filippone si sono lamentati e che il 

centro Filippone si è totalmente allagato con le piogge copiose del 15 luglio. 

Alle ore 10,15 i consiglieri Sorci e Vetrano abbandonano i lavori. 

Pitarresi: ritiene la situazione complessa. Afferma che si dovrebbero sollecitare le richieste 

già fatte, in quanto gli interventi non vengono eseguiti e si assiste alla trasmissione di risposte 

approssimative. Fa presente che con il cambiamento climatico in atto è possibile che, anche, in 

futuro vi siano ingenti precipitazioni all’improvviso e, pertanto, il problema deve essere affrontato e 

risolto. 

Randazzo: ritiene necessario attivarsi subito in vista della stagione invernale. 

Alle ore 10,20 la mozione, iscritta al punto n.7 degli atti ispettivi dell’o.d.g., viene posta in 

votazione ed approvata all’unanimità. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il punto n.8 degli atti ispettivi -  Mozione  

presentata dallo stesso, avente ad oggetto: ”Proposta di pedonalizzazione di via Napoli sperimentale 

di iniziativa popolare in condivisione con l’Amministrazione Comunale”. 

Presidente (Nicolao): illustra brevemente la mozione, già trattata in aula. 

Venturella: vuole che il Presidente illustri le ultime notizie sul percorso delle 

pedonalizzazioni, visto che via Napoli è già inserita in quelle stabilite dall’Amministrazione. 

Pitarresi: manifesta le proprie perplessità per l’operato dell’Amministrazione, che ha deciso 

diverse pedonalizzazioni senza sentire i cittadini. Si asterrà perché sa che molti cittadini non sono 

d’accordo e perché non vi è stato alcun confronto con residenti e commercianti.  

Presidente (Nicolao): ritiene che ogni consigliere possa votare come meglio ritiene 

opportuno. 
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Alle ore 10,25 i consiglieri Tramuto e Imperiale lasciano i lavori ed il Presidente (Nicolao)  

dispone la verifica del numero legale. Risultano  presenti, oltre al Presidente, i consiglieri Pitarresi, 

Randazzo, Valenti e Venturella. Il totale dei presenti è pari a cinque. 

Verificata l'assenza del numero legale, vista la presenza di soli cinque consiglieri, il 

Presidente Nicolao sospende i lavori e rinvia la seduta di un'ora. 

Alle ore 11,30 il Presidente Nicolao invita il Segretario a fare l'appello. Risulta presente solo 

il Presidente.  

Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente chiude definitivamente i lavori.  

 

Il Segretario                                                                                         Il Presidente                                                            

Dott. Francesco Militello                                                           Antonio Nicolao 
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